

SALLY EAVES

Expert on Emerging and Advanced Technologies

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Profesor Sally Eaves telah digambarkan sebagai 'pembawa obor untuk teknologi etis' dan merasa terhormat karena dipilih untuk berbicara tentang masa depan teknologi Blockchain pada Hari Pembukaan Majelis Perserikatan Bangsa-Bangsa pada tahun 2019.

Sally Eaves membawa pengalaman mendalam dari peran Chief Executive Officer dan Chief Technology Officer, sebagai Profesor di Teknologi Lanjutan dan sebagai Penasihat Strategis Global. Dia berspesialisasi dalam aplikasi dan integrasi Blockchain, Kecerdasan Buatan dan teknologi terkait yang muncul untuk bisnis dan manfaat sosial di samping mengembangkan program CSR otentik. Sally bekerja secara global dengan pengganggu mutakhir, pemerintah, akademisi, dan institusi perusahaan terkemuka untuk menerapkan keahliannya guna mencapai keunggulan kompetitif yang berkelanjutan di samping perubahan yang didorong oleh tujuan. Dia memiliki empat buku baru yang selaras dengan area ini yang dijadwalkan untuk dirilis selama 24 bulan dimulai dengan 'The Edge of Disruption'.

Bekerja sama dengan Perserikatan Bangsa-Bangsa, Sally adalah advokat internasional untuk membuka akses ke peluang dan telah mendirikan Aspirasional Futures untuk membantu keterampilan, memberdayakan dan mendukung generasi berikutnya dari bakat interdisipliner ke dalam karir yang belum dipahami, di samping skala penerapan yang muncul teknologi sebagai enabler untuk transformasi bisnis dan kebaikan sosial. Sally juga memimpin Dampak Sosial untuk Asosiasi Blockchain Pemerintah Inggris dan berkontribusi pada kepemimpinan pemikiran kebijakan parlemen di Blockchain, AI, FinTech, dan 5G. Dia adalah penerima perdana penghargaan Frontier Technology and Social Impact, yang dipresentasikan di Perserikatan Bangsa-Bangsa pada tahun 2018 dan memimpin inisiatif besar di bidang ini, termasuk memberikan presentasi di Davos dan acara utama serta outlet media di seluruh dunia.

Sebagai anggota Dewan Teknologi Forbes, Sally Eaves adalah pembicara, penulis, dan pemberi pengaruh internasional pemenang penghargaan dengan peringkat terkemuka secara global di semua disiplin teknologi canggih terutama Blockchain dan AI, transformasi digital, pekerjaan masa depan, FinTech, CSR, 5G, dan inovasi sosial selaras dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan PBB. Dia terus berada di peringkat 10 besar untuk kepemimpinan dalam disrupsi digital dan teknologi lintas batas dan subjek dampak oleh badan-badan terkemuka seperti Onalytica. Seorang Key Opinion Leader yang otentik, Sally adalah lulusan Akademi CIO di Said Business School, Oxford University dan Sustainability Leadership Institute di Judge Business School, The University of Cambridge.

Topics

- Artificial Intelligence
- Future
- Technology